

# *Nicolás Maduro nomme un nouveau président d'une firme vénézuélienne implantée aux États-Unis*

---



Caracas, 23 novembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a désigné Asdrubal Chávez nouveau président de l'entreprise CITGO filiale de PDVSA, la compagnie des Pétroles du Venezuela,, implantée aux États-Unis, à la suite de la découverte de délits de corruption dans cette entité.

Au cours d'un meeting avec la jeunesse vénézuélienne, Nicolás Maduro a réaffirmé que les fonctionnaires arrêtés seront jugés dans le pays malgré les justifications de Washington au sujet de la nationalité étasunienne de ces derniers.

Au cours de la rencontre, le président vénézuélien a souligné qu'Asdrubal Chávez ancien ministre du Pouvoir Populaire du Pétrole et des Mines de 2014 à 2015 assumera le poste afin de renforcer cette institution forgée avec des capitaux du peuple vénézuélien.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/148208-nicolas-maduro-nomme-un-nouveau-president-dune-firme-venezuelienne-implantee-aux-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**